

WARTA

**MILITER**

## Dandim 0716/Demak Gandeng Pekerja Pers Guna Sukseskan TMMD Reguler Ke-123

Agung widodo - [DEMAK.WARTAMILITER.COM](http://DEMAK.WARTAMILITER.COM)

Feb 20, 2025 - 09:34



*Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M., menggandeng para wartawan untuk bersama menyukseskan pelaksanaan TMMD ke-123*

Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto S.E., M.Si., M.M., menggandeng para wartawan untuk bersama menyukseskan pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-123 Kodim 0716/Demak tahun 2025.

Dandim menyampaikan ajakan tersebut saat mengunjungi Lokasi TMMD di Desa

Bandungrejo Kec. Karanganyar Kabupaten Demak, Kamis (20/02/2025)

Dandim Demak Letkol Kav Maryoto selaku Dansatgas TMMD ke-123 mengatakan, keberhasilan TMMD ke-123 tahun 2025 tidak hanya dilihat dari suksesnya kegiatan fisik dan non fisik, tetapi juga dinilai dari seberapa besar dukungan media dalam mempublikasikan semua kegiatan TMMD baik saat pembukaan dan semua kegiatan yang dilaksanakan hingga penutupan TMMD nantinya.

“Kegiatan TMMD ini membutuhkan bantuan dari rekan-rekan media, Tuhan maha tahu, tetapi media massa juga harus memberitahu. Tanpa bantuan media, dunia tidak akan tahu. Karena itu Kodim 0716/Demak harus bersinergi dengan kalangan pekerja pers,” ungkap Dandim.

Dia menyampaikan bahwa, pelaksanaan TMMD ke-123 tahun 2025 ini dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia, dan untuk Kodam IV/Diponegoro hanya ada 4 Kodim yang mengikuti kegiatan TMMD Reguler ke-123.

Oleh karena itu, Dandim mengajak rekan-rekan jurnalis baik cetak, online dan elektronik untuk bersinergi mendukung kesuksesan program tahunan TNI AD ini dengan melakukan tugas jurnalistiknya melalui pemberitaan kegiatan TMMD yang akan berlangsung selama satu bulan.

“Ini bertujuan agar masyarakat luas memahami kegiatan TMMD secara menyeluruh serta sebagai bentuk pertanggung jawaban transparansi TNI ke publik dalam membantu meningkatkan kesejahteraan rakyat,” pungkasnya. (Pendim 0716/Demak)